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2009 ～ 2010 年国際ロータリーのテーマ
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幹		事　佐藤　政司

ＳＡＡ　丹野富二男

　			　　 釣巻　　穰会報小
委員長

第 2356 回　例		会　平成 22年 4月 7日 ( 水・雨 )

ゲスト
いわき南警察署署長　水　野　文　雄	様
いわき商工会議所勿来支所長
　　　　　　　　　　　金　澤　秀　一	様

君が代
ロータリーの綱領　遠藤会長
－今月はロータリー雑誌月間です－

◎会長報告－遠藤会長
　皆さん、今日は。昨日は暖かく
て春らしい天気だったのに、今日
は冬に戻ったように冷えてしまい
ました。3 月は降雨量も多く、気
温も例年より低かったようです。
まず、最初に本日のお客様をご紹

介致します。新たにこの地域に赴任されましたいわ
き南警察署長の水野文雄様といわき商工会議所勿来
支所長金澤秀一様です。後程ご挨拶を頂戴すること
になっております。宜しくお願いします。それから、
第 2530 地区表彰を当クラブの牧野新太郎会員が受賞
することになりました。今月 17 日に行われる地区協
議会で表彰を受けることになっておりますが、ご本
人の体調を考えて代理で受け取って来たいと思いま
す。牧野会員は、1961 年創立以来のチャーターメン
バーで、1991 年ミドリへ例会会場が移って以来 20 年、
副ＳＡＡとして、無欠席で例会場のお世話をして戴
きました。そのお蔭で全会員は安心して例会を楽し
む事が出来ております。誠にありがとうございます。
それと突然ですが、増子義雄会員から先月の最終例
会日に急な話ですが転勤の為退会したいという話が
ありました。浪江の方の郵便局へ転勤だと言われ、
前もって聞いていれば退会挨拶をして戴きたかった
のですが、ご本人から皆様に宜しくお伝え下さいと
いうことでした。後任については櫛田会員と相談し
て決めたいと思います。それから毎月来ていたガバ
ナー月信は配付しないと聞いていましたので、3月号

は来ませんでしたが、4月号が配付されて来ました。
調べた所、パソコン利用の技術や意欲に各クラブ各
会員にひらきが大きくインターネット利用に難航も
あったようです。米国や韓国ではＩＴ化した月信が
殆んどで、日本でも愛知、青森、秋田等がネット月
信となっており、当 2530 地区の三春、二本松、福島
グローバルクラブ等の週報がネット化されて評価さ
れています。編集の省力化、経費とＣＯ ₂ 削減、会
費負担軽滅等の理由で試験的に配付をやめて検討す
るような話でしたが、4月号が配付されました。3月
号の主な内容は、大橋広治ガバナーエレクトの次期
ガバナー補佐研修会報告、インターアクト国際理解
研修会報告、新入会員紹介、米山奨学生の名簿が掲
載されております。それから 4月 17 日に地区協議会
が開かれます。鈴木修一郎会長エレクトをはじめ主
だった役員になる人の研修会です。これが終ると私
の年度もそろそろ仕事が減って、次年度へ比重が除々
に移って行くことになります。私からは以上です。

◎幹事報告－佐藤政司幹事
・4月 18 日にいわき分区ゴルフ大
会が開催されます。10 名参加予
定ですので頑張って下さい。
・11 日は観桜会です。朝 8時植田
駅集合ですので宜しくお願いし
ます。来週の例会は振替で休会

となりますので間違いのないようにお願いします。
・本日は 4月最初の例会ですので、例会終了後理事会
があります。理事の皆さん宜しくお願いします。

◎各委員会報告
◇出席委員会－児玉小委員長
　本日の出席状況は前頁下記の通
りです。実力で 88 パーセントを達
成出来ましたのも会員の皆様のご協
力のお蔭です。ありがとうございま
した。

◇スマイルボックス委員会－川口小委員長
・本日のゲストいわき南警察署長水野文雄様といわき
商工会議所勿来支所長金澤秀一様の来訪を歓迎し
て。横木、神白、生駒、後藤、富岡、矢吹、清水、
本間、押田、越田和、川中、猪俣、小熊、渡邉（公）、
髙萩、斉藤、荒川、関根各会員及び遠藤会長、赤津
副会長
・誕生祝いありがとうございました。

金成、船橋、渡辺（勉）各会員及び遠藤会長
・前回例会欠席ごめんなさい。　　　 鈴木（雅）会員
・しばらく休んでごめんなさい。　　　　　川口会員
・本日早退ごめんなさい。　　　　　　　　安斎会員
◇親睦活動委員会－佐藤次男委員

　親睦活動委員会より今月の誕生
祝を差し上げたいと思います。4
月 4 日遠藤嘉一会員、4 月 5 日船
橋政行会員、4月 16 日金成之会員、
4月 29 日渡辺勉会員、前の方へど
うぞ。おめでとうございます。

　今週日曜日の観桜会は植田駅前 8時出初、常磐道
から東北道へ出て仙台宮城インターを降りて青葉城
へ向かいます。帰りは 18 時になるかと思いますので
宜しくお願いします。

◇地区協議会のお知らせ
　－鈴木修一郎会長エレクト委員
　4月 17 日土に 2010 ～ 2011 年度
の地区協議会に出席して参ります。
当クラブから 10 名が参加し、来年
度の事業計画の作成に当たりたいと思います。当ク
ラブから次年度は渡邉公平ガバナー補佐が出ており
ますのでＩＭや会長幹事会についても計画の打ち合
せをしたいと考えております。

◎ゲスト挨拶
　　　　　　いわき南警察署長　　水野　文雄 様
　皆様、今日は。3月 25 日付でいわき南警察署長を

命ぜられました水野と申します。
皆様方には、日頃より警察活動に
ご支援、ご協力を戴き深く感謝申
し上げます。今日は、署員にも 3
点程話をしましたがその内容につ
いてお話します。まず、地域住民
の皆様との交流です。警察活動は住民の皆様のご協
力無くしては不可能です。皆様の要望や声を真摯に
受け止め、皆様の期待に応えられるよう署員一丸と
なって頑張る所存です。二点めは治安意識の向上で
す。その為には軽微な違反から取り締まりを徹底し
ていきます。いわきには暴走族がまだ残っています
ので軽微なうちに、対応し治安を守りたいと思いま
す。三点めは初動捜査です。交通事件にかかわらず
全ての事件に重要です。これを間違うと早期解決出
来なくなってしまいます。私の前職は高速道路警察
隊長でした。良い機会なのでお話しますが、次の事
を守ればそんな事故は起きません。最初に車間距離、
そして速度とシートベルトです。これらを守って事
故の無いように高速道路を利用して下さい。

◎ゲスト挨拶
  いわき商工会議所勿来支所長

　金澤　秀一 様
　私は 4月 1 日付で勿来支所に配
属になりました金澤です。商工会
議所に入り 27 年目になります。
商工会議所は文化、芸術・福祉と

さまざまな分野で業務を行っております。私は特
に経営指導を中心に行っ参りました。商工会議所
の業務であまり知られていないものにフィルムコ
ミッション事業があります。俗にいうＦＣです。映
画、ＴＶドラマ、ＣＭ、旅番組をいわきへ撮影誘
致する事業です。いわきでは平成 14 年に立ち上
げましたが、警察、企業、地元の協力が不可欠で
す。ロケ地のツアーもあり、観光や地域活性化、直
接経済効果や間接経済効果を狙い、平成 11 年頃
から全国で盛り上がって来ました。いわきでは釣
りバカ日誌や、容疑者室井慎次、フラガール等が
撮影され、次第に知名度が上がり、撮影リピー
ターのプロデューサーや監督が増えてきています。

　4 月 7 日例会終了後、理事会を開催し

下記を審議致しました。

◦事務員採用の件　

◦次年度委員会編成の件

理 事 会 報 告


